
 

 

一日会長の肖英華です。みなさまのお陰で就職先が決

まりました。大学を卒業したのち、自動車の部品を扱

う大阪の会社に就職します。就職後も米山学友会に入

って活動を続けるつもりです。２月までは奨学生とし

て例会にも参加したいと思いますのでよろしくお願い

します。 

 

 

 

①１月２５日に会費の引き落としがあります。 

②次年度地区役員の委嘱状が届いています。 

小澤邦比呂会員 危機管理委員会、米山記念奨学委

員会、ロータリープログラム委員会委員長  

諸星会員 地区副幹事 

リビー会員 ロータリープログラム委員会副委員長 

 

小澤会員 今の自分

の活動が将来の自分を

つくるとの思いから、き

たものは受けるつもり

でやっています。ロータ

リーははいとイエスし

かないといわれますが、

松川電気にはもう一つあります。はいとイエスとよろ

こんでです。 

 

諸星会員 重責に最

初はためらいました

が、一年間前向きに

楽しみながらつとめ

ていきたいと思いま

す。 

 

 

 

鈴木一広会員 59 歳

になりました。冬に生

まれた割には身体が

弱く、剣道をやってい

ましたが寒稽古で風

邪を引きました。河口

湖の温泉に行ったら

氷点下で風邪を引き

ました。 

 

龍谷義行会員 63 歳

になりました。誕生日

は阪神大震災の日。昭

和 31年 1月は 311で

東日本の起きた日。西

暦では 1956 年、今年

の 5月 6日は何かが起

こるかも。ご注意くだ

さい。 

 

安間利広会員  月末

で 51 歳になります。

昨年は血圧を下げる

薬をもう飲まなくて

よいといわれ嬉しか

ったです。あとはコレ

ステロールと尿酸 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：髙木一浩 龍谷義行  

■点鐘：肖英華（一日会長） 

■週報：高貝 亮 

■ロータリーソング：「我等の生業」  

■ゲスト：米山記念奨学生 肖 英華さん 

 

 

同次年度 幹事 髙栁 秀明様 

① 鷲津会長 肖さん、一日会長あり
がとうございました。 

② 伊藤会員 肖さんの就職が決まり
一安心です。 
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値を下げる薬を飲まなくてもよい身体になり、健康保

険に入れる身体になりたいです。 

 

大石里帆会員 11 日に

34 歳になりました。先

日学校で生徒に先生は

昭和生まれなの？と驚

かれてしまいました。元

号が変わったら今の大

正みたいな感覚になる

のかと思うと悲しかっ

たです。 

 

 

 

会員維持増強委員会「新会員 自己紹介」 

 

菅原幹夫 会員 

 

三十数年サラリーマンをやっていますが、子どものこ

ろは、芸能人になってテレビにでるのが夢でした。当

時、お笑いの素人番組が流行っていて数多くのオーデ

ィションを受けに行きました。せんだみつおさんが出

ていた「ぎんざ NOW!」で素人お笑いチャンピオンに

なり、レギュラーで数回出演。しかし運悪く番組は打

ち切りになってしまいました。諦めずに頑張っていた

ら、芸能人になっていたかも知れません。 

高校時代はサーフィンにはまり、高校を中退し、弁当

屋でアルバイトをしながらサーフィンをしていました。

このままではいけないと思って軌道修正をし、猛勉強

して大学入学検定試験に合格し、大学生になりました。 

大学卒業後は、当時人気のあった証券会社に就職しま

した。新人で配属されて２，３週間後には営業に行か

され、契約がとれるまで帰ってこなくていいと真顔で

言われ、毎日遅くまで外回りをしていました。当時は

業務中の喫煙が当たり前の時代でしたが、場中（ばち

ゅう）数字があがらないと銀の灰皿が宙を舞っていま

した。課長が投げるのです。よく私も辞めずにここま

でこられたと不思議に思います。辞めずにこられたの

は、多くの転勤のお陰だったかも知れません。 

渋谷にはじまり、岡山、横浜、札幌、春日井、浜松な

ど転居を伴う引越しを１２回繰り返してきました。慣 

 

 

れない風土の中で新鮮な気持ちで多くのお客様に出会

えたことがよかったです。今は初めての単身赴任です。

１人で大変でしょといわれることもありますが、遠慮

なくゴルフに行けるし、飲みにもいけるし、単身赴任

を楽しんでいる部分もあります。 

子どもがまだ小さく、子育ての最中でまだ五合目くら

い、息子が成人するまであと１０年、もっと頑張って

元気に働きたいと思っています。先日腰痛をやってし

まい治療中ですが、早く直して皆さんと青空例会で楽

しくゴルフができることを楽しみにしています。 

 

古旗淳一 会員 

 

私は５月５日の子どもの日生まれです。いつまでも子

どもの心をもった大人でいたいと願っています。出身

は、長野県で現在の安曇野市です。蕎麦やおやきの美

味しいところです。 

私の人生も引越人生でした。長野県で生まれ、最初の

引越は３歳のとき長野県内で。５歳で父親の仕事の関

係で大阪へ。１年ほど後に６歳で名古屋へ。中学生の

とき三重県のいなべへ。高校は今のいなべ総合学園の

出身です。野球が好きで１年生のころはグラウンドを

つくるのが仕事でした。甲子園出場が決まって応援へ。

２度目の甲子園では私の時代のエースの息子がピッチ

ャーで甲子園で投げて、自分のことのように嬉しかっ

たです。 

大学は名古屋へ。就職後の最初の赴任は浜松支店で、

小豆餅に寮がありました。結婚して鷺宮に新居を構え

ました。その後、名古屋へ。そこで離婚して、その後、

渋谷、浅草、広島、札幌、東京と転勤し、今回浜松へ

の転勤となりました。これまでに１９回の引越を重ね

て来ました。 

浜松は二十数年ぶりで、前回の浜松と変わったなと思

う点は言葉のことです。でも松本さんと話をすると、

懐かしい遠州弁が聞けて、浜松に帰ってきたなという

気持ちになります。 

みなさんが持っていて私の持っていないものは幼なじ

みです。寂しいところです。他方、私は全国各地のお

いしいところはよく知っています。これからも皆様の

お役に立ちたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いします。 
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